

向島の催し、ニュースは
愛隣館研修センターへお
知らせ下さい。

向島・愛隣館研修センター ニュース

社会福祉法人 イエス団
愛隣館研修センター
〒612 京都市伏見区向島二の丸町151
TEL (075) 621-3849
発行 平田 義一
編集 馬場園 健一

向島の催し、ニュースは
愛隣館研修センターへお
知らせ下さい。

愛隣館研修センターの新聞が六年目にして、ついにできあがりました。今まで多くの方々のご支援により育まれてまいりましたことを感謝いたします。今後とも、いろいろな人々の交わりと集いの場として共に歩んで行ければと願っております。

なお、この新聞の名前を公募いたします。どうぞお寄せ下さい。

(愛隣館研修センター主事・平田義一)

様々な団体、個人の方々にご利用いただいている当センターですが、それらの活動内容が他の団体、個人や地域の人々に知られていないのが現状です。今後、この新聞もお互いの様々な情報を交換する場としてご利用していただければ幸いと考えてきました。

お問い合わせ下さい。

愛隣館研修センターが建設されるに至った経過について、若干ご説明申し上げますと、一九七七年三月の経験を持ち、桃陵保育園で働いていた永田昇二氏がこの新規事業においておられた永田昇二氏がこの新規事業において、空の鳥幼稚園の二のセンターの仕事を専任として着かれました。當時は、馬場園さんは鹿児島県出身で現在、上京区の同大学学生で暮らしています。

向島の図書館を育てる会(事務局・愛隣館研修センター)が六月でき、向島二ヨータウン内に、来年春開館予定の市立図書館(仮称・向島図書館)が地域に開かれたものになるように、京都市中央図書館長に住民の要望書を出した。中央図書館では、「図書館はまだ計画段階なので、個々の要望には具体的に答えない。今後検討したい」とした。同会では、引き続き中央図書館側と話し合ってゆくとしている。

要望書を出したのは六月十日で、七月九日初めての話。要望書は計一ページで、①であることから開館時間を午後八時半まで延長すること②タウン内には障害者用住宅もあり、障害者や在宅老人などをへのサービスを充実③旧向島地区の住民のために、移動文庫(自動車文庫)を一など九項目を挙げている。

中央図書館ではこれに対し

九月末までに、①開館時間の延長は人件費の問題や他の図

書館との兼ね合いもあり、難

しい②京都市では現在、図書

館の建設そのものに力を入れ

ており、内部の施設やサービ

スの充実はその後取り組んで

行きたい③旧向島地区への移

動図書館は今のところ計画

していない――などと答えた。

向島図書館は向島二の丸町

の中央公園北に、京都市住宅

供給公社が七月から建設して

いる向島二ヨータウン住区セ

ンター(鉄筋二階建て)の一

階を京都市が借り、開かれる

予定だ。

京都市では、図書館整備事

業として一行政区一館の図書

館建設を進めてきた。今年度

で事業は一応終わり、向島図

書館は京都市では一番目、伏

見区では二番目の市立地域図

書館になる。

向島地区には約三万五千人

が住むが、公共の文化、教養

施設はない。

伏見区内には石田地内に

市立醍醐図書館があるが、向

島からは電車やバスを乗り継

がねばならず、利用しにくい。

このため、公共の文化施設

の一つとして図書館の建設を

求めた声が強かった。

向島図書館を育てる会は誰

がねばならず、利用しにくい。

このため、公共の文化施設

の一つとして図書館の建設を



機関誌編集で忙しいセンターの事務室

言いたくない
聞きたくない

千部。B4、二ページ、季刊、
「いつできるの」「まだ
なの」……

こんな小さ
な新聞でも、
心待ちしてくれる人がい
た。恥ずかしくもなく、つ
たない新聞を出すことにな
った。

「読者参加、
住民参加の新
聞を作りたい」と、答えて
きた。

愛隣館関係の記事は、多
く記事もできただけ少なく
しめた。向島の人たちが書
いたものを、その分多く載
せていきたい。

地域の人たちが、情報の
つた。紙面に余裕がない。

紙面を開けて待つてします

軟らかく、きぬ細かに

つたのも、そんな人たちが
受け手ではなく、送り手に
なって欲しい。向島の抱え
るいろいろな問題を、紙面を
した長い原稿が多い。読ん
だら並べただ

でもうおうと

御意見、批判を待つてい
たい。

たい。

（）

たい。

</div